



Hauptversammlung 2022

Hinweis zu dem Vergütungsbericht
unter Punkt 6 der Tagesordnung



Hinweis zu dem Vergütungsbericht unter Punkt 6 der Tagesordnung

Im Vorfeld der Hauptversammlung wurden uns Fragen zum Vergütungsbericht des Vorstandes unter Tagesordnungspunkt 6 gestellt:

Die Aktionärinnen und Aktionäre haben dem Vergütungssystem für den Vorstand der Deutschen Bank auf der letztjährigen Hauptversammlung mit mehr als 97 Prozent zugestimmt. Der Aufsichtsrat überprüft regelmäßig, ob die Vorstandsvergütung angemessen ist. Dabei werden drei Vergleichsgruppen untersucht, bestehend aus globalen und europäischen Banken mit einem globalen Geschäftsmodell sowie den DAX-Unternehmen. Dass das Grundgehalt beim Vorstand der Deutschen Bank einen vergleichsweise hohen Anteil an der Gesamtvergütung hat, hängt mit der europäischen Bankenregulierung zusammen. Demnach darf die variable Vergütung bei Banken in der EU nicht mehr als das Doppelte des Fixgehalts betragen. Die variable Vergütung der Vorstände der Deutschen Bank wird ausschließlich in aufgeschobener Form gewährt und dabei für bis zu sieben Jahre zurückbehalten.

